

Cuenca, que mereció el premio del festival de cine de San Sebastián. «Los golfos» fue exhibida anteriormente, con el mismo éxito, en el festival de Cannes.

Damos la información con sumo agrado y le felicitamos sinceramente.—*F. Ferrer.*

*La pensión «Juan March», de pintura, a José Beulas.*

Una pensión «Juan March», de pintura, dotada con cincuenta mil pesetas, acaba de ser otorgada a José Beulas. Esta importante distinción se concede anualmente a todas aquellas personalidades españolas que sobresalen por su gran labor en bien de la nación. José Beulas ha sido una vez más recompensado.

La obra pictórica de Beulas se halla diseminada por casi todo el mundo. Está en posesión de otros importantes premios, como el internacional «Alla Riva», «Roma», segunda medalla nacional, etc. Asimismo, el Gobierno español le concedió la cruz de caballero de Isabel la Católica. Nuestra más sincera enhorabuena por esta distinción que le ha hecho la Fundación «Juan March».—*F. F. G.*

*Antonio Saura Atarés, premio «Gugenhin» de pintura, otorgado en Nueva York.*

Antonio Saura Atarés, oscense de nacimiento, acaba de obtener un señalado triunfo en Nueva York al otorgarle el famoso Museo de Arte Norteamericano «Gugenhin» el premio (sección española) que lleva su nombre. Con este motivo ha sido seleccionado ya para concurrir al «Gugenhin» internacional. Dada la importancia y repercusión del mismo en el mundo de las artes, este galardón viene a confirmar una vez más la valía de Antonio Saura, artista excepcional y cuya pintura informalista es muy conocida y cotizada en el extranjero. A la vez que recogemos la noticia, le felicitamos entrañablemente.—*F. Ferrer.*

*Ha muerto don Raimundo Lalaguna.*

Una nueva noticia luctuosa recogemos hoy en estas páginas de ARGENSOLA: la prematura muerte de don José María Raimundo Lalaguna y Rayón, jefe del archivo municipal de Huesca. De familia netamente